



城田中 学校だより

学校教育目標

No.3 「自立」と「共生」

R6.5.31発行 伊勢市立城田中学校 校長 TEL 25-5978

【HP】 <http://www.ise-mie.ed.jp/~kida-j/cgi-bin/wiki/wiki.cgi>

体育祭を開催しました!!

5月22日(水)の体育祭は、時折、日差しが差し込む絶好の天候でした。

体育祭の当日は、保護者、地域の皆様方には、生徒の活動を参観していただき、誠にありがとうございました。また、日頃より城田中学校の教育活動にご理解とご協力を賜り、感謝申し上げます。

今年は、新しく、学年を縦割りにして、赤、青、黄、緑と4つのチームで競い合う形に取り組みました。5月に入ってからの活動で短い練習期間ではありましたが、体育の授業や総合学習の時間を中心に各種目の練習を行いました。

各チームの練習では、生徒会や3年生を中心として、各チームがまとまって練習や応援旗の作成に取り組む姿が見られ、学校全体の団結を感じました。学年を超えたコミュニケーションが図れたのではないかと考えています。体育祭の当日は、練習の成果を発揮して、みんなで楽しく活動し盛り上がった体育祭でした。

生徒の皆さん、学校全体で一致団結して取り組んだ経験をこれからの学校生活にも生かしていきましょう。



《応援旗》

【赤組】



【青組】



【黄組】



【緑組】



《生徒会スローガン》 団結ニコニコ輝く城田人 ~努力と根性~

美術部の皆さんが、制作してくれました。

体育祭当日、校舎の2階に掲示してくれました。ありがとうございました。



【玉城わかば学園交流学习】

今年も、「障がいを理解し、かけがえのない仲間として互いに協力することの大切さを学ぶ」ことを目的に、玉城わかば学園中学部との交流学习を行います。

5月15日(水)、1年生は、玉城わかば学園中学部の先生に来校していただき、学園の施設や生活について学習しました。クイズなどもあり楽しく学習を進めることができました。



家庭学習を大切に、計画的に進めていきましょう!!

5月14日(火)に今年度最初の定期テストが実施されました。

1年生にとっては、中学校に入学して初めての定期テストでした。しっかり準備を行い、取り組めたいでしょうか?

テストは学習内容がどれくらい身についているかを知るためのものです。返却されたテストは、そのままにせず、見直しをしましょう。そうすることによって、自分の学力として定着していきます。そして、毎日の授業で先生の話をよく聞くこと、授業に集中して取り組むことを大切にしてください。

6月18日(火)から20日(木)は、定期テスト②が実施されます。

6月11日(火)からはテスト前の部活動休止期間になっていますので、各教科の先生から発表されるテスト範囲をしっかりと確認し、計画的に家庭学習を進めていきましょう。

【6月行事予定】

1日(土) 伊勢市陸上競技大会	13日(木) 1年マナー講座
3日(月) 全学年 眼科検診	16日(日) 三重県合唱祭
4日(火) 1年内科検診 生徒議会 テスト②範囲発表	18日(火)~20日(木) テスト② 20日(木) 3年生進路説明会
5日(水) 学校開放デー(授業参観) 学年懇談会・部活懇談会	21日(金) 常任委員会
6日(木) 学校開放デー(授業参観)	25日(火) エコキャップ回収
7日(金) 玉城わかば学園交流学习	27日(木) 3年生実力テスト
11日(火) テスト前部活休止期間~19日 アルミ缶回収	28日(金) 6限目 避難訓練 29日(土) 中体連夏季大会(ソフトテニス団体)